令和4年度 第1回旭川厚生病院地域医療支援病院運営委員会議事録

開催日時 令和 4 年 5 月 19 日 (木) 18:00~18:30

開催場所 3階 第一会議室

出席者 別資料参照

開会挨拶

森院長

本日はお忙しい中、また新型コロナが落ち着いてない中で開催となりましたが、ご出席 いただきありがとうございました。円滑な議事に努めますので、よろしくお願いいたしま す。

1. 報告事項

事務局より本年度の委員につきましてご報告いたします。昨年度、委員を務めていただきましたリバータウンクリニックの鈴木先生がご勇退され、新しい委員として今年度、豊岡内科整形外科クリニックの秋田先生に承諾をいただきました事を報告いたします。

(1) 令和3年度実績報告について

令和3年度の各種実績について事務局より報告

- ①紹介·逆紹介状況 ②共同利用機器状況 ③病床利用状況
- ④救急車受入れ状況 ⑤分娩状況 ⑥講演会・研修会状況

委員より質疑

・①について 2018 年度は初診患者数が 1 万 4 千人近くいるが 2021 年度は 6 千人程度 に減少している要因について。

事務局より

- ⇒初診患者さんが減少した要因としては、初診時の選定療養費の設定、外来の完全予 約制・紹介制への変更等により初診患者さんが減少したと分析されます。
- (2) 近隣医療機関へ向けた令和3年度の取り組み報告
 - ①連携病院訪問実績
 - ②救急外来患者受け入れについて

2. 協議事項

特になし

3. その他

事務局より今年度当院は地域医療支援病院としての役割を発揮するために連携登録 医制度や出前講座の充実、医科歯科連携等に取り組んで参ります。また、お配りしま した最新号の Rapport と5月中に地域医療機関に発送予定の「各診療科のご案内」に ついては後程ご覧ください。

委員より質疑

・市内の1次救急医療機関では2次救急医療機関で受け入れが困難といわれた際に次の受け入れた発生があるようです。

森院長

- ⇒2次救急を担っている病院として極力断らないように受入れはしています。
- ・市内でキツネの目撃例が多くなってきているが、エキノコックス発生事例はあるか。森院長
- ⇒発生は聞いていません。特段、当院でのエキノコックス感染症の報告は聞いていません。
- ・一般市民向けの研修会、講演会の予定はありますか。

事務局

⇒昨年度は医療関係者へ向けての研修が多かったが、今年度は地域の住民の皆さんに向けても出前講座など実施、企画しており当院の知識資産を活用し地域の健康活動を推進していきたいと考えています。

閉会挨拶

畑山副院長

旭川のこの地区に根づいた病院運営が形になってきたと感じております。今年は「住民の人に支持される、支援される病院」を目指し、そして病院連携に力を入れていきたいと考えております。患者受診の相談窓口として医師ホットラインを開設しておりますのでどうぞご活用ください。本日はどうもありがとうございました。